

EL TIEMPO

→ MI SUSCRIPCIÓN

● CARLOS ✓

★ MIS NOTICIAS

JUSTICIA

CORTES

CONFLICTO Y NARCOTRÁFICO

INVESTIGACIÓN

DELITOS

SERVICIO

JURISDICCIÓN ESPECIAL PAZ

PAZ Y DERECHOS HUMANOS

Hola Carlos el correo chriveraramirez@gmail.com no ha sido verificado. VERIFICAR CORREO. Ó CAMBIAR CORREO.



El relato en la JEP de José González Sánchez, exdirectivo de Seguridad

de Ecopetrol

Los magistrados de la JEP al inicio de la diligencia.

FOTO: Cortesía

Con 26 víctimas de Barrancabermeja y de Bogotá, González rindió su versión voluntaria en el Caso 08.

RELACIONADOS:

VÍCTIMAS

JUSTICIA

MAGDALENA MEDIO

ECOPETROL

JEP

Ponte al día

Lo más visto

07:14 A. M. PARTIDO CONSERVADOR

Las voces de rechazo al asedio a la Corte: el país repudia la afrenta a la justicia



n la Sala de Reconocimiento de la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) se llevó a cabo la versión voluntaria de **José Eduardo González** Sánchez, exdirectivo del Departamento de Seguridad de **Ecopetrol**, en el Caso 08.

(Lea: Policía tuvo que romper asedio de más de 5 horas al Palacio de Justicia)

En la diligencia estuvieron presentes **26 víctimas de Barrancabermeja y de Bogotá. La magistrada Catalina Díaz, relatora del caso,** informó que la versión pertenece al subcaso Magdalena Medio.

- 'El Gobierno respeta y acata las decisiones de la Corte Suprema': Ministro Néstor Osuna
- Fiscalía rechaza actos de violencia en manifestación ante la Corte Suprema en Bogotá
- Corte Suprema de Justicia condena a Musa Besaile y a Bernardo 'Ñoño'
 Elías
- 'Exigimos de de la Fuerza Pública que actúe con contundencia:
 Procuradora ante bloqueos

07:18 A. M. CALI

suscriptores político tiene la condena de Juan Carlos Abadía en el Valle del Cauca?



10:00 A. M. CONTENIOLIBERADO

Sinisterra hace parte de millonario acuerdo en Premier League: Once Caldas, beneficiado



05:15 A. M. APPLE VISION PRO

Hombre de Apple Vision Pro en TransMilenio les responde a quienes lo critican



09:56 A. M. CESAR

Padre e hijo de 8 años sobrevivieron a intento de sicariato en zona minera del Cosar



Temas relacionados

PROCURADURÍA 09:00 A. M.

La Procuraduría señala por 'esclavitud' a jefes de la ex-Farc: estas son las razones



JEP 08:30 A. M.

SUSCRIPTORES (2) ¿Qué es lo que está haciendo la JEP que está molestando a las extintas Farc?





Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

González Sánchez, quien está sometido parcialmente a la JEP, respondió en la diligencia sobre las presuntas alianzas entre miembros de Ecopetrol y la Fuerza Pública que gestaron la entrada de los paramilitares al sur de Bolívar, el Magdalena Medio y a Barrancabermeja.

(Le invitamos a leer: Martha Mancera será fiscal general encargada tras la salida de Francisco Barbosa)

Al inicio de la **diligencia, la magistrada Díaz le advirtió al compareciente: "Su contribución será determinante para el esclarecimiento de los hechos,** el aporte a la verdad y la reparación a las víctimas", reseñó la JEP en su cuenta en la red social X.

"Recibí las armas en **el Ejército siendo un niño de 15 años en entrega** oficial por parte del Estado, yo digo que ahí fue la raíz de muchas situaciones que nos tocó vivir a quienes estábamos en esas épocas", dijo losé Eduardo González Sánchez, al inicio de su intervención

Mis Portales



FUTBOLRED

Casas de apuestas de Colombia - bonos de bienvenida en Febrero 2024



Portafolio 😴

Metro de Bogotá y 20 vías 4G, entre las obras con recursos en vilo del Presupuesto 2024



adn

Petro encarga la Cancillería al embajador en EE.UU. tras suspensión de Álvaro Leyva



City°

Incertidumbre por pagos del Gobierno al metro debido al presupuesto nacional 2024 josa canarao aomeniaconi integrammina da su mitar tarriore.



Victimas durante la diligencia de José Eduardo González Sánchez.

Toto: Cortesía

Narró que mientras estuvo en el Ejército (1982-1995) recibió cátedras sobre quiénes eran los enemigos. "En esa época se vivía la guerra fría y, en esa dirección estaban los cursos de inteligencia y de combate donde se construyen los enemigos de la patria".

(Además: Tras rondas de votación, no se logró mayoría para elegir a la nueva Fiscal General)

"Para mí, en ese momento es lo que se convierte en un lavado cerebral que hubo en mi persona, cuando yo estudié psicología y vi ese tema hasta se me salían las lágrimas viendo cómo se le cambiaba de mentalidad a los niños, de ahí vinieron los problemas", agregó González Sánchez en la diligencia.

El compareciente reveló que cuando estuvo en el **Ejército recibió un listado, anexo a una orden de operaciones, de civiles con información de su ubicación.** "Llegábamos a las casas, preguntábamos por las personas y al momento se escuchaban disparos", afirmó González.



Aspecto de la diligencia que se desarrolló en la JEP.

Toto: Cortesía

Sobre cómo fue su vinculación con **Ecopetrol al retirarse del Ejército en 1995, Sánchez reveló ante la magistratura y las víctimas** que esta se dio por medio de su tío, quien había sido comandante de Policía y en ese momento era director nacional de seguridad de **Ecopetrol**.

Se tiene previsto que **en la mañana de este 9 de febrero, la Sala de Reconocimiento de Verdad y la Sala de Definición de Situaciones Jurídicas**continúe la diligencia de versión voluntaria de González Sánchez.

Redacción Justicia En X: @JusticiaET justicia@eltiempo.com

Más noticias de Justicia:

- ¿Qué dijo el fiscal Barbosa en su rendición de cuentas ante la Corte Suprema?
- Oirector de la Policía en Palacio de Justicia: 'Prima la seguridad de los magistrados'
- 🔗 Manifestantes bloquearon salida del Palacio de Justicia
- Presentan nulidad contra decreto que retiró medallas al general Arias





















